



DÍA INTERNACIONAL DE LA MUJER

MC impulsa 6 iniciativas para mujeres

FERNANDO MERINO Y RAFAEL RAMÍREZ

Proponen licencias laborales por aborto espontáneo o violencia intrafamiliar, entre otras

La bancada de Movimiento Ciudadano en la Cámara de Diputados presentó un paquete de seis iniciativas para ampliar los derechos de las mujeres que incluye licencias laborales por aborto espontáneo, muerte fetal y por violencia familiar; un fondo para hijos de víctimas de feminicidio, combatir la violencia política

de género digital, seguridad de mujeres en aplicaciones de transporte y derechos a la sexualidad para las mujeres privadas de la libertad.

En el marco de la sesión solemne en San Lázaro para conmemorar del Día internacional de la mujer el 8 de marzo, la diputada Laura Ballesteros dijo que es fundamental que la fecha no pase sin propuestas claras para todas las mujeres, por lo que elaboraron con activistas el paquete de iniciativas.

La diputada Ballesteros explicó, en conferencia de prensa, que el paquete de reformas se está cabildeando con Morena



para obtener el apoyo de la mayoría legislativa y lograr la aprobación de las iniciativas.

Agregó que la implementación del Sistema Nacional de Cuidados también forma parte de la agenda prioritaria de la bancada, pues dijo que “no podrá haber la libertad, la equidad, la igualdad que estamos buscando de las mujeres si no se reparten las tareas de cuidado”.

Al respecto, la diputada Anayeli Muñoz recordó que ya presentaron una iniciativa de reforma constitucional para que se reconozca el derecho al cuidado, del cual el 80 por ciento, afirmó, recae en los hombros de las mujeres.

“Son millones de mujeres, y ¿qué implica el derecho al cuidado? que están, por ejemplo, las infancias, las personas adultas mayores, tengan más casas infantiles, casas de adultos mayores, que el Estado se haga responsable de los cuidados, porque si las mujeres siguen siendo exclusivamente las cuidadoras, no pueden acceder, por ejemplo, a un empleo remunerado o de tiempo completo”, explicó.

En el Senado se conmemoró el Día internacional de la Mujer en una sesión cargada de emotividad y confrontación política. Mientras el presidente de la Mesa Directiva, Gerardo Fernández Noroña, rompió en llanto al recordar a su abuela y la lucha que enfrentó por ser una mujer indígena y pobre, senadoras de Morena y la oposición cruzaron posturas en torno a los avances y pendientes en materia de igualdad de género en México.

Desde la bancada oficialista, la senadora Martha Lucía Mícher Camarena rechazó las críticas de la oposición y argumentó que el problema de fondo es el patriarcado, no el gobierno actual.

“No se lo reclamen a la presidenta, reclámenselo al machismo, a la educación que recibieron en sus casas, a las constituciones locales que no han reformado en sus estados, al patriarcado que sigue oprimiendo”, dijo.

La respuesta de la oposición no se hizo esperar. La senadora del PRI Claudia Anaya Mota utilizó su intervención para recordar el caso de Nidia Fabiola Blanco Fernández, quien denunció un intento de violación por parte de su hermano, el exfutbolista y exgobernador de Morelos, Cuauhtémoc Blanco, a quien Morena ha protegido con el fuero.

“Soy Nidia Fabiola Blanco, mi hermano Cuauhtémoc intentó violarme y lo denuncié, pero su partido político, Morena, lo protege. No le quitan el fuero. No, no llegamos todas”, denunció.

Por su parte, la senadora del PAN Laura Esquivel Torres acusó a Morena de tratar de imponer discursos en tribuna y de ignorar la realidad de las mujeres mexicanas.



En el Senado, la oposición acusó que Morena defiende a agresores de género, en referencia a Cuauhtémoc Blanco

LAURA LOVERA



Diputadas de MC presentaron un paquete iniciativas para ampliar los derechos de las mujeres